
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和６年度 第２回 遠藤地区学校運営協議会 会議録 
 

開催日時 ２０２４年 ７月 ４日（木）１０時～ 

場  所 秋葉台小学校 図書館        

出

席

委

員 

千葉 雄一 秋葉台中学校 校長 

和田 武彦 秋葉台小学校 校長 

福田 まり 秋葉台中学校 教頭 

宮田 昌明 秋葉台小学校 教頭 

鳥生 文子 遠藤市民センター長 

渡辺 節 遠藤地区学校運営協議会会長 

青木 浩一 遠藤地区青少年育成協力会会長 

下川 依里奈 秋葉台小学校 PTA会長 

戸倉 有希子 湘南たんぽぽ保育園副園長 

駒松 佳恵 秋葉台小学校前学校評議員 

長谷部 葉子 慶應義塾大学環境情報学部 准教授 

堀田 順子 六会地区民生委員児童委員 

伊澤 清美 遠藤地区主任児童委員 

渡真利 康子 御所見地区主任児童委員 

村瀬 道雄 藤沢市スポーツ推進委員 

                         以上１５名出席 

次

第 

１ 開 会 

２ グループ別協議 

  ・地域の見守りについて 

３ 校内参観 

４ 給食試食会 

５ その他 

  ・今年度の会議日程（予定） 

６ 閉 会 

 

協

議 

内

容 

○地域の見守りについて３グループに分かれて協議 

各グループより次のような意見が出た。 

Aグループ 

・児童生徒に声をかけるとき腕章などがあると声をかけやすい。 

・保護者と悪天候や不審者の情報を共有するために小学校では「すぐメール」、

中学校ではさらに「スクリレ」というアプリを使っている。学校運営協議会

でも情報共有のために導入するのはどうか。 

 →学校運営協議会委員の方々に早速、すぐメールの登録をしていただいた。 

 

Bグループ 

・静岡県三島市では１５時過ぎに子どもの声で下校の放送が入る。毎日の放送

が地域の活性化にもつながっている。 

・保育園では大きめの靴や上履きを履いている児童が多く、転倒することが

多々ある。小学生が転倒しやすいことにつながっているのではないか。 



・自転車につける防犯を呼びかけるステッカーをいただければ、つけたい。そ

うすることで、防犯にもなる。 

 

Cグループ 

・いま子どもたちを見守っている方々だけでは時間的・人数的な限界がある。

郵便局や JA、コンビニなどが見守りスポットになるとよい。 

・困ったことがあれば子どもたちが駆け込めるような場所があるとよい。 

 

 

○秋葉台小学校 和田校長より 

・見守りの方法を今いただいた意見を参考にこれから考え、できることから行

っていきたい。 

・避難訓練を委員の方々に見学していただきたい。 

・「すぐメール」を活用し、一斉下校などの情報を委員の皆様とも今後共有し

ていきたい。 

 

○遠藤市民センター 鳥生センター長より 

 ・遠藤市民センターでも「涼める場所」を提供している。是非利用していただ

きたい。 

 ・藤沢市の HPで交通事故発生マップが上がっている。関心のある方は見てい

ただきたい。 

 

○秋葉台中学校 千葉校長より 

 ・たくさんのご助言をいただいた。すぐにでもできそうなものも多々あった。 

 ・グループ別協議は初めてのやり方であったが、手応えがあった。 

 

 

○校内参観後の感想 

・落ち着いて学習に取り組む様子が見られた。 

・子どもたちは、自分が好きなもの、やりたいことを表現できていた。 

 

 

○給食試食の感想 

 ・給食はボリュームがあり、とても美味しかった。 

 ・自宅でも是非つくってみたいと思うメニューだった。 

 

○その他 

  ・次回の会議日程（予定）の確認 

   
 

次回開催日程 ２０２４年 ９月１０日（火）１０時～ 

場所 秋葉台中学校 図書館                 


